

Solidarität mit Hausbesetzer*innen!

Die Versammlung möge beschließen, dass sich die Grüne Jugend Hessen grundsätzlich - Ausnahmefälle darf es weiterhin geben - solidarisch mit Hausbesetzungen zeigt.

Gerade die aktuelle Besetzung des Backhauses in Frankfurt-Bockenheim, hinter der sogar ein Großteil der Bevölkerung steht, zeigt, dass Hausbesetzungen oft sehr sinnvoll sein können, wenn die Politik jeweils versagt hat. Mit dem Projekt der Backhaus-Besetzer*innen solidarisieren wir uns. Auch die AU in Frankfurt-Rödelheim ist ein Beispiel, wo das besetzte Haus unglaublich wichtig für soziale Vernetzungen, Subkultur und gesellschaftliches Engagement ist.

Deshalb fordert die Grüne Jugend Hessen BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN Hessen auf, sich auch solidarisch mit den Hausbesetzungen zu zeigen, wie dies bereits in der Stadtteilgruppe Bockenheim/Westend in Frankfurt durch einen Beschluss zum Backhaus geschehen ist.

Beschlossen am 27.10.2019 auf der Landesmitgliederversammlung in Wetzlar.